

Agosto 28' 1919.

O

Sr. Leopoldo Sánchez.
Saltillo, - Coah.

Estimado amigo y correligionario:-

Mis amigos de esa Capital y últimamente, en su estancia aquí, la apreciable señorita Antonia Ortiz, me han informado de la franca participación que está Ud. tomando en la lucha política que hemos iniciado; y puedo asegurarle que me siento muy satisfecho de su actitud, pues aunque no he tenido el gusto de tratarlo personalmente, he recibido los antecedentes necesarios para conocer su honorabilidad y su civismo, y esa clase de ciudadanos son precisamente a los que anhelo agrupar para el sostén de mi candidatura en la lucha democrática presente.

He formulado esta carta, para expresarle mi gratitud y mis mejores deseos porque me considere como su amigo afmo. y atento S.S.

FTb